

Abschnittsbewerb in Loimersdorf

Am 2.6.2018 fand der Abschnittsbewerb in Loimersdorf statt. Da Eichhorn 3 zu der Zeit gerade in Kaumberg war, war nur die Einser Gruppe vor Ort. Hatte der Motor der Burschen bei den ersten Bewerben noch gestottert, so konnte man diesmal eine Verbesserung erkennen. In Bronze liefen sie eine gute Zeit von 33,36 fehlerfrei mit einem sehr guten Staffellauf (50,21) und kamen damit auf den 1. Platz in der Gästewertung. In Silber dann nicht so gut, 46,06 mit 5 Fehlern, aber immerhin noch der 3. Platz.